



Procès verbal de l'Assemblée générale de la Roue libre de Thau

Samedi 8 mars 2025 - Salle Bouvier Donat à Frontignan La Peyrade

Ouverture de l'Assemblée générale à 14 h 30

- Nombre d'adhérents à jour de leur cotisation : 43
- Nombre de procurations : 5
- Nombre de votants : 48

1. Adoption du rapport moral par le président Frédéric Passicot

En préalable, le Président rend hommage à notre ami Éric, adhérent de l'association et fidèle de nos balades du vendredi décédé cette année. Egalement à Paul Varry, victime d'un automobiliste, à qui a été rendu un hommage national.

Le président évoque les différents partenariats, Agglo, Département, Municipalités et l'efficacité de l'implication des adhérent.es : Ingrid, interlocutrice avec Frontignan, Daniel interlocuteur pour la FUB (Fédération des Usagers de la Bicyclette), Lina et Jean-Pierre pour le département.

Il souligne l'action de nombreux autres adhérents qui contribuent aux projets de la Roue libre de Thau comme par exemple la Fête du vélo avec le Cinémistral de Frontignan.

Il se félicite de la visibilité accrue de l'Association par sa communication : nouveau Logo, Barnum, Oriflammes. Une communication plus rapide, plus pertinente avec WhatsApp.

Adopté à l'unanimité, l'assemblée donne quitus au rapport moral du président.

2. Adoption du rapport d'activités présenté par le secrétaire Loïc Perez

L'Association compte 330 adhérents.

Présentation de la « Gazette de la Roue Libre » rédigée par Daniel Rigaud : la Gazette est consultable sur le site de l'association.

Loïc salue la présence de Philippe, 1er président de l'association chaleureusement applaudi.

Rappel des activités :

- L'atelier de réparation à Sète toujours présent, nouvel atelier à la Palanquée à Sète,
- Atelier mécanique mobile à Frontignan (bientôt un local grâce à la ville de Frontignan)
- Vélo-École avec Frédéric Passicot accompagnateur certifié.
- Balades hebdomadaires
- Journées des Associations à Sète et Frontignan.
- Partenariats particuliers Agglomération, Département.
- Adhésion au Collectifs Vélo Occitanie, notamment pour l'intermodalité vélo et train.
- Vélocité de Montpellier avec « Tous à Vélo »
- Animation « Cyclistes Brillez ».
- Participation au Baromètre vélo.
- Livre blanc du vélo dans Sète recueil des points noirs et propositions.

Adopté à l'unanimité, l'assemblée donne quitus au rapport d'activités.

3. Adoption du rapport financier présenté par la trésorière Madeleine Verger

La trésorière présente le rapport financier de l'exercice 2024.

Le rapport financier, compte de résultat de l'année 2024.

Les principaux postes de dépense : assurance, adhésion FUB, outillage atelier, outils de communication (barnum, flammes), accueil Alternatiba, etc. soit 4 480 euros

Les principaux postes de recette : adhésions, dons, vente gilets, subvention Ville de Frontignan et convention avec le Département, soit 6 100 euros.

Le solde est de 1 625 euros.

Adopté à l'unanimité, l'assemblée donne quitus au rapport financier.

4. Panorama des activités

- Balades hebdomadaires du vendredi : 15 à 20 participants
- Balades familiales le dimanche 1 fois par mois.
- Participation à des manifestations : Vélocité à Montpellier ; Galerie des Éphémères.
- Ateliers Vélo présentés par Luc et Denis. A Sète, impasse des Provinciales le mercredi après-midi et à la Palanquée le lundi à 18h. 8 mécaniciens bénévoles. Un plateau technique, du petit matériel. Projet de porter l'attention sur l'éclairage. L'accueil de VAE devient plus important.
- A Frontignan : atelier itinérant en attendant l'octroi d'un local par la municipalité. 5 mécaniciens. Besoin d'une remorque mais problème de stockage.
- Vélo école : une expérience humaine de pouvoir mettre en selle des personnes sur un parcours protégé.
- EANM (Établissement d'Accueil Non Médicalisé) à la Peyrade : a c c o m p a g n e m e n t de personnes sur un circuit protégé. Jean-François et Denis informent sur ce partenariat.
- Communication : Ingrid participe à la démarche de la Charte des Associations de Frontignan et au réseau d'entre-aide.
- Daniel informe sur la mobilité dans les TER et les Cars régionaux projetée par la Région. Se penche sur la problématique de déambulation Vélos/Piétons. Informe de la refonte globale par la mairie de Sète du plan de circulation.
- Lina interlocutrice auprès du Département renseigne sur les aménagements des points dangereux : passerelle de Poussan, passerelle de Vic-la-Gardiole. Problème technique entre Gigan et Balaruc. Piste cyclable Marseillan/Agde.
- Lina fait un compte rendu de sa participation au congrès de la FUB.
- Sophie fait part de la communication faite auprès des cyclistes sur le parvis de la gare dans le cadre de « Cyclistes brillez », événement à reproduire.

5. Election du Conseil d'administration

Il est procédé à l'élection du conseil d'administration, le précédent conseil est renouvelé et accueille un nouveau membre en la personne d'Alain Auguste.

Les membres du conseil d'administration votent pour désigner le bureau suivant :

Président : Frédéric PASSICOT

Trésorière : Madeleine VERGER

Secrétaire : Loïc PEREZ

Fin de l'assemblée générale à 17 h.

Fait à Frontignan, le 10 mars 2024,

le Président, Frédéric PASSICOT

